

Herr Günther (Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN) begründete den Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN (TOP 8.1.1) und bestätigte auf Nachfrage des Vorsitzenden, dass der Antrag natürlich auch unter dem Vorbehalt der haushalterischen Zulässigkeit im Rahmen des Haushaltssicherungskonzeptes zu verstehen sei.

Herr Waldästl (SPD-Fraktion), Frau Feld-Wielpütz (CDU-Fraktion) und Herr Züll (FDP-Fraktion) signalisierten ihre Zustimmung.

Herr Züll regte an, mit den Bonnern einen Erst-Kooperationsvertrag zu machen und darin die Haltestellen „Hangelar West“ und „Vilich“ in irgendeiner Form mit einzubinden, da genau da die Tarifgrenze sei.

Der Vorsitzende ließ zunächst über den Antrag (s. TOP 8.1.1) und anschließend über die Verwaltungsvorlage abstimmen.

Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: